

30^{ème} SALON DES VINS ET DE LA GASTRONOMIE





Vins et gastronomie. La trentième pétillante

8 novembre 2014



Alexandre (élève en classe de première Bac professionnel VENTE) fait découvrir les vins de Moldavie aux visiteurs

Cette année, du 8 au 11 novembre, le Salon des vins et de la gastronomie soufflera ses 30 bougies et mettra à l'honneur la région viticole de la Champagne. Retour sur la drôle d'histoire de cette initiative 100 % brestoise, portée par Jacques Richard et sa femme Jocelyne, et aujourd'hui pilotée par leur fille, Catherine.

60.000 visiteurs brestois

Aujourd'hui, le salon brestois reçoit, chaque année, entre 400 et 450 producteurs et voit défiler, sur quatre jours, pas moins de 60.000 visiteurs. « Juste avant la crise, on arrivait presque à 80.000 », note Catherine Richard, directrice des 24 Salons des vins et de la gastronomie et du salon de l'habitat (tous intégrés à la société GL Events depuis 2005, NDLR), qui partage la passion de son père depuis longtemps. « Je pense que le salon qu'a créé mon père a toujours un sucès fou auprès des Brestois car il a conservé le respect de son concept de base, à savoir le lien entre particuliers et producteurs. Nous aurions pu choisir des négociants, mais on préfère mettre en avant l'artisan pour privilégier un contact plus intéressant. Pour développer un aspect plus pédagogique, aussi ».

Pratique

Trentième Salon des vins et de la gastronomie, du 8 au 11 novembre, au parc des expositions de Penfeld. Ouvert de 10 h à 20 h (le 11, de 10 h à 19 h). Tarif : 6 € (gratuit en deçà de 16 ans).